



しおかぜ通信

学校教育目標 「自ら学ぶ子供」

八代市立郡築小学校
校長 村嶋 博史



R7,5,22 No,6,

運動会の全体練習を行いました

5月19日(月)に、2回目となる運動会全体練習を行いました。今回は、閉会式の流れの確認や動きの練習などを行いました。(ちなみに、第1回目は開会式の流れの確認や動きの練習などでした)



子供たちの中には、背筋を伸ばして先生の話を一つ一つ確認しながら聞き、さっと行動に移している子供がいてとても感心しました。そこには、自分たちの運動会を成功させようという「主体性」を感じました。

運動会という学校行事を通して、身に付けてほしい能力に、「健康の増進、身体能力の向上」をはじめ、「忍耐力や社会性、感情コントロールなどの非認知能力」、「協調性」、「自己肯定感や自己有用感」などがあります。このためには、上述したような「主体性」が必要ですので、残り数日間ではありますが、主体的な態度で活動するように呼びかけていきます。

運動会当日(24日)の天候を心配しています。現在のところ、24日(土)の午前中は雨の予報です。この予報通り24日が雨の場合は、(先日紙面にてお知らせしましたとおり)運動会は翌25日(日)に順延します。その際、24日(土)は4時間授業後下校(給食や弁当はなし)とします。そして、26日(月)は振替休業日となります。どうぞご了承いただきますようお願いします。

なお、運動会の実施に係る連絡は、「安心・安全メール」並びに「学校ホームページ」にて行うことを申し添えます。

芸術鑑賞会の事前学習会がありました

令和7年5月20日(火)、4年生以上の子供を対象に、芸術鑑賞会の事前学習会が行われました。



当日は、広島交響楽団から5名の方が来校され、来月実施される芸術鑑賞会で演奏する音楽や楽器などについて説明をされました。この会を通して、子供たちは、来月実施される芸術鑑賞に対する興味・関心を大いに高めたことだと思います。

来月実施されます芸術鑑賞会は、全校児童で鑑賞します。また、保護者や地域の方の鑑賞も可能ですので、ご都合がつかれる場合はご鑑賞ください。

【広島交響楽団による芸術鑑賞会について】

日 時:6月9日(月)、10時30分から

場 所:本校体育館(座席はありませんが、必要な方はお気軽に職員へお伝えください)

備 考:駐車場は、晴天時は運動場に駐車してください。雨天時は駐車できませんので、自転車や徒步などでおいでいただくようお願いします。